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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 6) ODG 26.07.2023 DI PREVISIONE 2023 – ASSESTAMENTO 

GENERALE 

 

 
Sindaco: “Consequenziale alla verifica degli equilibri l’assestamento generale dove tra i vari allegati 

porta l’attenzione quello sulle variazioni che portiamo quindi, in proposta con l’assestamento, delle 

variazioni che  abbiamo visto nella commissione dei capogruppo, rappresenta alcune voci importanti, 

le più rilevanti nelle entrate riguardano per lo più nell’Imu ravvedimento…degli anni arretrati quindi 

il recupero evasione, così come vari contributi nello specifico quello per l’energia elettrica che 

arrivano quindi per far fronte al caro energia, e poi nella prossima variazione autunnale andremo a 

capire effettivamente quali sono i costi invece a fronte se effettivamente c’è stato questo aumento o 

meno, perché al momento abbiamo  ricevuto solo il primo quadrimestre da parte dei nostri gestori, la 

voce più importante è la pubblica illuminazione, come immaginano ed adesso ci dovranno inviare il 

prossimo trimestre che però arriverà quindi con il prossimo consiglio comunale. Fra le entrate c’è una 

voce importante che poi sarà oggetto di una delibera successiva, il capitolo delle entrate extra   

tributarie 180 entrata patrimoniale ufficio tecnico….antenna per 188.000 che previene dal canone di 

concessione  trentennale di due antenne per la telefonia mobile una in piazza Tarlati e l’altra a Soci 

nella zona del campo sportivo. Ma ne parleremo nella delibera successiva per una spiegazione più 

dettagliata. Sempre nelle entrate c’è poi un contributo importante dal Pnrr per il nido di Bibbiena, è 

una variazione questa di 117.000 € per ala costruzione del nuovo nido e l’efficientamento della scuola 

elementare di Bibbiena 68.000 €. Entrambi interventi dal Pnrr che dovranno partire il prossimo anno. 

Andando invece a vedere per le spese correnti abbiamo , come sempre, tutta una serie di richieste da 

parte degli uffici, quindi ci voci più o meno rilevanti ma sostanzialmente sono tutte richieste degli 

uffici, troviamo …come l’entrata, i contributi per il caro energia, stanziati nei rispettivi capitoli di 

spesa, andando invece a vedere le spese di investimento vedremo che c’è alcune scelte anche più 

importanti da parte dell’amministrazione, prevediamo 30.000 € di contributi straordinari per 

associazioni sportive per lavori negli impianti sportivi sia a Bibbiena sia a Soci per il calcio, quindi 

un plauso anche alle associazioni che si mettono sempre all’opera per fare queste migliorie e sempre 

l’asilo nido e la scuola elementare come detto effettivamente per le entrate le ritroviamo nelle spese, 

poi abbiamo 60.000€ per l’esproprio del terreno,  noi l’abbiamo nominato così per far capire esproprio 

terreno Tacconi, il capitolo 280 236, 60.000€ sarebbe quel parcheggio sterrato che si trova a Soci in 

zona centrale che è tutt’oggi  una particella di proprietà del fallimento e che sul quale è stato posto il 

vincolo per l’esproprio diversi anni fa e quindi adesso andiamo finalmente a trovare le risorse per 

poter procedere all’acquisto, e poi la successiva sistemazione. Pi ci sono tutta una serie di voci per 

vari lavori di manutenzione, di cui uno dei più importanti sono 25.000 € per l’asilo nido di Soci per 

fare una riqualificazione del giardino in accordo con l’assessorato all’istruzione”. 

Consigliere Righini (Bene Comune): “Sempre in merito all’anticipazione dell’antenne si è detto che 

venivano utilizzate 180.000 € in commissione hai accennato qualcosa. L’asilo nido è già coperto da 

103, però non mi ricordo di preciso”. 

Sindaco: “Nell’assettamento generale il ragionier e prende tutte le entrate e le distribuisce”. 

Consigliere Righini (Bene Comune): “Se non ho capito male queste 180, come sono messe ora 

vanno nel calderone”. 

Sindaco: “Nel calderone di spese di investimento”. 
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Consigliere Righini (Bene Comune): “Tutto quello che si era detto, mi sembrava asilo nido e quel 

parcheggio del Tacconi.” 

Sindaco: “Proprio nell’ultima pagina, in fondo, c’è un quadratino riepilogativo spese una tantum, che 

dice verifica utilizzo una tantum che sostanzialmente sono le entrate, infatti il totale è più alto perché 

poi ci sono anche altre entrate. Il totale è 206.000 ma in questi 206.000 i 188 sono delle antenne e 

come vedrai sono quasi tutte delle spese di investimento, gli ex lavatoi, c’è i lavori di Partina, l’asilo 

nido, attrezzature sono quasi tutte spese di investimento” 

Presidente Andreani: “Altro? Si mette a votazione favorevoli? 10 la maggioranza, contrari? 4 la 

minoranza. Per l’immediata eseguibilità favorevoli? 10, contrari? 4. L’ordine del giorno è stato 

approvato con votazione 10 favorevoli e 4 contrari”. 

 


